
Protokoll:  
Rm Balmes begrüßt, dass im Zuge der Umbaumaßnahme der bestehende zu schmale Gehweg 
verbreitert werden soll. Dies käme insbesondere mobilitätseingeschränkten Menschen zugute. Er 
bittet die Verwaltung, zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, im Bereich des Café Luy vor dem 
Hintergrund der Verbesserung der Verkehrssicherheit Tempo 30 anzuordnen. 
Ausschussmitglied Kühlenthal möchte wissen, aus welchem Grund Rodungsarbeiten im Bereich 
der Beatusstraße stattfinden und, welche Stelle diese angeordnet habe.  
66/Herr Schwarz führt aus, dass diese Arbeiten nicht durch die Stadt Koblenz beauftragt worden 
seien. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 


